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Requerimento Nº 1468/2024

Súmula:  Requeiro do Executivo - Excelentíssimo 

Prefeito Igor Soares Ebert, que interceda junto à 

Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos, sob 

os cuidados do Sr. Marcos de Oliveira Anjos, para 

que forneça informações se há estudos para efetivar 

os serviços de iluminação pública no Escadão/Viela 

que liga Av. Benfica, altura do 243 - Vila Santa Rita, 

nesta municipalidade.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental 

vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Igor Soares Ebert, que interceda 

junto à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos, sob os cuidados do Sr. 

Marcos de Oliveira Anjos, para que forneça informações se há estudos para efetivar 

os serviços de iluminação pública no Escadão/Viela que liga Av. Benfica, altura do 243 

- Vila Santa Rita, nesta municipalidade.

Senhor Presidente:-
Senhores Vereadores:-
Senhoras Vereadoras:-

Justificativa do Requerimento      

                

A ausência de iluminação adequada no escadão mencionado tem causado 

grande insegurança aos moradores e pedestres que utilizam o local, especialmente 

durante o período noturno. A falta de visibilidade aumenta o risco de acidentes e 
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facilita a ação de criminosos, colocando em risco a integridade física e psicológica de 

quem transita pela área.

A instalação de luzes de LED, além de proporcionar maior economia e 

eficiência energética, melhorará a segurança local, garantindo um ambiente mais 

iluminado e confortável para os moradores. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres pares para a aprovação deste 

requerimento, visando a melhoria da qualidade de vida e segurança da população da 

Vila Santa Rita.

Sem mais para o momento, aproveito para renovar os votos de estima e 

consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 16 de outubro de 2024.

Wellington José dos Santos
(Sarará - PSD)

Vereador
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Câmara Municipal de Itapevi, 16 de outubro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=F0J855KFNWS6H06K, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: F0J8-55KF-NWS6-H06K
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